

Hungry Hearts

Im Radio hörte ich eben den "Boss",
er hat von "Hungry hearts" gesungen.
Nicht nur, dass ich das Lied genoss,
in mir ist etwas mitgeschwungen.

Bruce, ich frage mich,
hast du den Text dir selbst erdacht?
Eine Wahrheit hat er in sich.
Meine Sehnsucht jedenfalls ist prompt erwacht.

Hungrige Herzen haben wir alle.
Gegen Seelenschmerz ist niemand immun.
Ein Hohlraum ist's, groß wie eine Halle.
Mit Kitsch hat das gar nichts zu tun.

Dein Song vermag, ein Stück davon zu füllen.
Deine Stimme kann die Sehnsucht transportieren.
Du kannst gut Gefühle in Noten hüllen
und ich kann mich darin verlieren....

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)